



Palencia 7 de Febrero de 2012

El PSOE interpela a la Junta sobre la situación laboral de “Trapa” y las futuras medidas a tomar

El procurador palentino Julio López demandará un mayor apoyo financiero para las empresas en crisis para hacer más atractiva su compra

El procurador del PSOE por Palencia, Julio López, se encargará esta tarde de interpelar a la Junta de Castilla y León sobre el futuro de las empresas pertenecientes al Grupo “Nueva RUMASA”, “Trapa” y “Elgorriaga”, ambas en concurso de acreedores.

A juicio de López la situación a la que se ha llegado no se debe a una falta de viabilidad económica, sino a una mala gestión que ha provocado la incertidumbre laboral entre los más de 200 trabajadores afectados.

El procurador palentino recuerda la importancia del sector agroalimentario en Castilla y León, que aglutina a cerca de 33.000 empleados de forma directa y alcanza una cifra superior a los 10.000 millones de facturación. Sin embargo, paradójicamente, es un sector en el que cada vez hay más empresas en concurso de acreedores, con EREs, o incluso con graves situaciones que han llevado a su cierre.

A la vista de esta situación, López demandará información a la Consejera de Agricultura y Ganadería sobre si su departamento tiene prevista alguna estrategia para evitar que se reproduzcan estas situaciones en 2012. Asimismo preguntará por las medidas que piensan tomar para tratar de solucionar a la mayor brevedad posible la situación de “Trapa” y “Elgorriaga”.

Desde el PSOE se considera necesaria una política de apoyo al Sector Agroalimentario que sea asumida por la Agencia de Financiación e Inversión, así como un claro liderazgo de la Consejería a la hora de mediar y buscar empresas compradoras. Por otra parte se exigirá a la Consejera que apueste por estas empresas a través de un mayor apoyo financiero que haga más atractiva su compra y que se vele, de forma estricta, por el mantenimiento del empleo.

A la interpelación, prevista para esta tarde en el Pleno de las Cortes, ha sido invitada una representación de los trabajadores de “Trapa” que acudirán acompañados por el alcalde de Dueñas, el socialista Miguel Ángel Blanco, y por los trabajadores despedidos que durante estos días se encuentran protagonizando diversas concentraciones para que se dé una solución a los impagos de sus correspondientes expedientes extintivos.